

### ORGANISATION EN PRIMAIRE :

Nous vous autorisons à rentrer dans la cour de l'école (1 seul adulte par famille !), surtout pour les premiers jours, mais nous comptons sur le respect des zones et des sens de circulation afin que tous les enfants vivent cette rentrée dans un climat serein !

Pour la fin de journée, nous vous suggérons vivement d'avoir recours à notre système de rangs qui conduisent les enfants en dehors de l'école. Cela vous permet de vous garer plus loin, et d'attendre votre enfant dans des lieux moins fréquentés (carrefour de la rue de la Station, ou dans le bas de la rue Lambert Dewonck). Dès mardi, vous trouverez dans la mallette un document vous permettant de solliciter l'obtention du badge autorisant votre enfant à sortir de l'école avec ces rangs.

Vous arrivez entre 7h et 8h00.	Vous entrez dans l'école par la grande barrière, avancez dans la cour et vous déposez votre enfant à l'entrée d'une des 3 classes de la garderie sous le nouveau préau.
Vous arrivez entre 8h00 et 8h25.	<p>Vous entrez dans l'école par la grande barrière et pouvez patienter, (en respectant les distances) durant les premiers jours, dans la grande zone de la cour qui vous est réservée.</p> <p>Les enseignants accueillent les enfants à l'endroit prévu pour le rang de chaque classe, cette zone est inaccessible aux parents.</p> <p>Les parents limitent au maximum leur temps de présence et sortent par la grande barrière en respectant le sens de circulation.</p>
DE 8h25 à 15h15.	Temps de classe, récréations habituelles, pas de dîner chaud durant les premières semaines.
Ouverture de la grande barrière de la cour à 15h afin de permettre aux parents d'entrer et d'attendre en respectant les distances dans la grande zone de la cour prévue pour eux.	
Vous arrivez entre 15h et 15h 45 en ayant en tête qu'après 15h 30, la circulation dans et autour de l'école est beaucoup plus fluide.	<p>Les parents entrent dans la cour par la grande barrière, attendent dans la zone qui leur est réservée en respectant les distances.</p> <p><b>On laisse d'abord sortir les 2 rangs conduisant les enfants à l'extérieur de l'école.</b></p> <p>Les autres élèves (ceux repris par leurs parents) sortent de la classe au coup de sonnette suivant et vont se ranger à l'endroit prévu marqué au sol. Ces rangs se situent dans une zone sécurisée inaccessible aux parents. A la vue de chaque adulte, l'enseignant laisse l'enfant aller le rejoindre. On sort ensuite par la grande barrière.</p> <p>Le moment de récréation qui précède la garderie commence quand la majorité des parents sont sortis. Les enfants sont alors surveillés dans une zone inaccessible aux parents.</p>
Vous arrivez entre 15h45 et 18h00.	La garderie a commencé. Les enfants sont soit dehors dans une zone qui leur est réservée, soit répartis dans les locaux prévus (3 classes sous le nouveau préau et 1 classe du nouveau bâtiment). Les parents rentrent dans la cour par la grande barrière, se présentent à la porte de ces locaux pour récupérer leurs enfants et sortent par la grande barrière en respectant le sens de circulation.